
Schick maria piazza

Beitrag von „pafra“ vom 8. August 2012, 18:06

Hallo Heinz,

also mir gefällt die Blüte und ich würde sie auf alle Fälle behalten.
Wenn eine Blüte instabil ist, mache ich es wie Willi. Eine kleine Astgabel vom Strauch und es 
hält.

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2097-schick-maria-piazza/&postID=16877#post16877
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